

El sindicato CSIF critica que la Policía Local no puede usar los dispositivos TASER tras adquirirlos hace cuatro meses

25/03/2022



Imagen de uno de los dispositivos TASER.

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios, **CSIF**, sindicato mayoritario en la Policía Local de Elda, ha denunciado **“la dejadez e inoperatividad existente en la dirección de la Concejalía de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Elda”** pues **“después de transcurridos más de cuatro meses desde su adquisición, sigue sin poner a disposición de los agentes los [dos dispositivos TASER con los que cuenta](#)”**. El edil responsable del

área, **Enrique Quílez**, ha afirmado que se debe a un proceso en el cambio del reglamento y que se está trabajando en ello.

Para este sindicato **“el que los agentes no puedan usar los dispositivos TASER se agrava debido a que **durante el último mes y medio no ha habido ni una sola semana en la que no se diera al menos una intervención por arma blanca**, intervenciones que ponen en riesgo tanto la vida de los ciudadanos como la**

de los propios agentes". También afirman que la vuelta de las "celebraciones multitudinarias de Moros y Cristianos ha hecho que las intervenciones policiales se hayan visto multiplicadas".

Consideran que los dispositivos TASER constituyen "el medio defensivo menos lesivo para los agresores y de mayor eficacia para intervenir en este tipo de situaciones" y critican que la respuesta a sus consultas es que **"se están llevando a cabo los trámites de documentación a efectos internos necesarios** o que hay problemas para que Subdelegación autorice su uso".

Afirman que ocurre lo mismo con el dispositivo para controlar la manipulación irregular de ciclomotores y

motocicletas, tacómetro: **"La única excusa ofrecida a CSIF es el desborde de trabajo con que se encuentra la jefatura debido a la falta de mandos y de personal"**, explican desde el sindicato y añaden que "la realidad obedece única y exclusivamente a la dejadez, la falta de organización y de previsión".

Enrique Quílez ha afirmado que desde la concejalía están trabajando en esta materia, "se ha formado a los agentes y ahora se está modificando el protocolo interno, pero se hace a la vez que se preparan oposiciones y se gestiona el día a día; muy pronto se comenzarán a utilizar, pues cuando entren en funcionamiento todos los detalles de seguridad deberán estar perfectamente controlados para que no haya ningún tipo de problema".